



Kulturklassen - Cajonbauprojekt

Zwischen den Herbst- und den Weihnachtsferien kam die Neigungsgruppe "Kulturklasse" mit zwei Fachleuten von Verein für "Innovative Bildung" im Werkraum zusammen, damit sich jedes Kind einen "Cajon" - (sprich: Kachon mit Betonung auf dem "o", das ist spanisch und bedeutet "Kiste") - selbst bauen konnte. Das Schwierigste aber auch Schönste war, sich ein individuelles Schallloch auszusägen. Anschließend wurden die vorgeschrittenen Bretter und Flächen geschliffen und zusammengeleimt, bis eine stabile Kiste entstand, auf der man prima sitzen und mindestens zwei verschiedene Klänge trommeln kann. Ein echtes Schlagzeug zum Mitnehmen!



In der Zeit nach den Weihnachtsferien studierte die Gruppe dazu ein Stück aus verschiedenen rhythmischen Elementen ein, das sie am Tag der Aufführung des Musicals allen Kindern und interessierten Eltern souverän vortrommelte.

Das Selbstbauen des Instrumentes
⇒ brachte einen unvergleichlichen Motivationsschub beim Üben verschiedener rhythmischer Figuren, sodass die Gruppe schnell eingespielt war und bald auch Einsätze selbst übernahm und sich auch jeder traute, ein kleines Solo einzubauen.

Das groovt!

C. Pütz

